



- Elementos "machistas"

- Que a la mujer que le ocurre tan solo es guapa y tiene una bonita voz. Y la persona que la envidia es una vieja y fea.
- Que apareció un joven muchacho de la noche.

- Cuento modificado a la "actualidad"

En el fondo del mar, vivía una sirena llamada Ariel, con su padre, el Rey Tritón y sus cinco hermanas. Ella quería salir y conocer mundo, pero su padre no las dejaban salir hasta los 18 años.

Llegó ese día y Ariel pudo sacar la cabeza del agua. Entonces llegó un muchacho de aspecto normal, tan poco muy bello, que resultaba ser un príncipe. A él lo llamaron las hermanas de ella, ya que las hermanas lo había conocido en su 18º cumpleaños, ya Ariel pareció gustarle. Ella no le ocultó que era una sirena, porque su padre no se lo había prohibido.

Después de haberlo conocido durante algún tiempo, decidieron buscar alguna solución para que ella se pudiera ir con él. Ella acudió a Úrsula, una bruja a la que todos temían. Hicieron un pacto, en el cual no habían malas intenciones y les dio unas pescetas anchas y bajas.

El príncipe debía casarse con una princesa hermosa, pero decidió casarse con una mujer que había hecho el siguiente pacto por él: te doy unas piezas si me prometes invitarme a tu futura boda. La bruja ya sabía que se iban a casar por eso se pasó.

Ellos se casaron e invitaron a Úrsula a su boda. La otra princesa se que sin guardar rencor alguno a Ariel. Fueron felices y Úrsula se convirtió en una bruja muy popular por no llevar malas intenciones en sus pactos.